



## **Willkommen in der Zukunft: In Bad Kreuznach startet jetzt die Angebotsphase für das hochmoderne Glasfasernetz von UGG**

*München/Bad Kreuznach, 26.06.2023:* **Es ist so weit: Die Stadt Bad Kreuznach hat eine Absichtserklärung zum Ausbau eines leistungsfähigen Glasfasernetzes mit Unsere Grüne Glasfaser (UGG) geschlossen. Das bedeutet für die Bürger:innen: In Zukunft gibt es eine schnelle und zuverlässige Datenübertragung auf Basis von leistungsfähigen Glasfaserleitungen.**

### **Beratungen sind bereits ab 19. Juni möglich**

Damit alle möglichst bald vom schnellen Internet profitieren können, sind Mitarbeiter:innen von UGG bzw. des vor Ort verfügbaren Internetanbieters empera ab dem 19. Juni in Bad Kreuznach unterwegs. Diese bieten den Bürger:innen ganz unverbindlich die Möglichkeit, sich bequem von zuhause aus zu sämtlichen Optionen für ihre neuen Glasfaser-Hausanschlüsse zu informieren. Die Beratungsteams tragen von UGG bzw. empera gekennzeichnete Kleidung und können sich entsprechend ausweisen. Verantwortlich für das UGG-Team vor Ort ist Alexander Fischer, den Interessierte auch gerne für die Vereinbarung eines Beratungstermins unter **0151 56 17 22 69** anrufen dürfen. Bei Interesse an den Tarifen von empera kontaktieren Sie bitte deren Mitarbeiter:innen telefonisch unter **0631 80 01 67 37**.

### **UGG: Eigenwirtschaftlich, offen und ohne Vorvermarktungsquote**

UGG nimmt für den Ausbau keinerlei öffentliche Mittel in Anspruch. Das Gemeinschaftsunternehmen von Allianz und Telefónica baut das Glasfasernetz eigenwirtschaftlich aus, was bedeutet, dass der Kommune hierdurch keine Kosten entstehen – weder direkt noch in Form von Steuergeldern. Als neutraler Anbieter stellt UGG das neu errichtete Glasfasernetz lokalen wie überregionalen Internetanbietern zur Verfügung. UGG kümmert sich um Ausbau, Betrieb und Wartung des gesamten Netzes. Damit Bad Kreuznach möglichst zügig an das schnelle Netz angeschlossen wird, wartet UGG nicht erst auf den Abschluss einer Mindestanzahl an Nutzungsverträgen (Vorvermarktungsquote).

In der nun startenden Angebotsphase werden die Bürger:innen mit dem Projekt vertraut gemacht und können alle ihre Fragen stellen. Dann beginnt UGG direkt mit dem Netzausbau. Für die Nutzung des schnellen Netzes von UGG, müssen Verträge mit einem der verfügbaren Internetanbieter o2 bzw. empera abgeschlossen werden. Näheres zu den Kooperationspartnern ist hier zusammengestellt: [unseregrueneglasfaser.de/unsere-kooperationspartner](https://unseregrueneglasfaser.de/unsere-kooperationspartner)

### **Infoabende für interessierte Bürger:innen am 04. und 12. Juli**

Um direkt miteinander ins Gespräch zu kommen, finden in naher Zukunft zudem Informationsveranstaltungen statt. **Diese sind am Dienstag, 04. Juli sowie Mittwoch, 12. Juli, jeweils um 19 Uhr in der Jakob-Kiefer-Halle (Heidenmauer 12, 55543 Bad Kreuznach).** Somit können interessierte Bürger:innen sich für einen der beiden Termine entscheiden. Hier erhalten Teilnehmende weitere Informationen zu den Vorteilen von Glasfaser, zum Ablauf der Bauarbeiten in der Kommune und zu den aktuell zur Verfügung stehenden Tarifen. Einladungen werden rechtzeitig in allen Briefkästen zu finden sein, die Termine sind auch auf der Website von UGG gelistet. Außerdem wird es Infostände vor Ort geben, zu welchen UGG ebenfalls einladen wird.

### **Schnelles Internet dank Glasfaser-Infrastruktur**

Statt der bisher genutzten Kupferkabel-Verbindungen werden in Zukunft Daten über schnelle und energieeffiziente Glasfaserkabel übertragen. Das sorgt für eine zuverlässige virtuelle Verbindung ins Büro, leistungsfähiges Internet für Unternehmen und störungsfreies Surfen in der Freizeit. UGG verlegt die leistungsstarken Glasfaserkabel direkt bis ins Haus oder in die Wohnung (Fiber To The Home; kurz FTTH) und zwar bei allen Haushalten, die sich für einen Glasfaser-Hausanschluss auf dem UGG-Netz entschieden haben.

Fest steht: Glasfaser ist die Technologie der Zukunft, denn sie wird auch langfristig den steigenden Datenmengen gerecht werden. Deshalb lohnt es sich für Immobilienbesitzende, die Chance auf einen Anschluss an das Glasfasernetz von UGG jetzt zu nutzen.

### **Über Unsere Grüne Glasfaser**

Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ist ein Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica. Als neutraler und unabhängiger Netzanbieter verlegt UGG lokale Glasfasernetze in ländlich geprägten Regionen in ganz Deutschland – für mehr Lebensqualität und die Aussicht auf eine innovationsreiche Zukunft. Darauf aufbauend stellt UGG interessierten Telekommunikationsanbietern leistungsstarke und hochmoderne digitale Infrastruktur zur Verfügung, bei der die Glasfaserleitungen direkt bis in jedes Haus verlegt werden, sogenanntes Fiber-To-The-Home (kurz FTTH). Durch den energieeffizienten und zukunftssicheren Betrieb hat das Glasfasernetz von UGG auch ökologische Vorteile, die moderne FTTH-Technologie verbraucht 60 % weniger Energie als frühere Kupfernetze.

### **Pressekontakt:**

Unsere Grüne Glasfaser  
Presseagentur – LHLK für UGG  
[M: \[ugg@lhlk.de\]\(mailto:ugg@lhlk.de\)](mailto:ugg@lhlk.de)  
T.: 0049 (0) 89.72 01 87. 270